

Discours de Monsieur le Préfet

**Inauguration de la place nationale
LES AIX D'ANGILLON**

Samedi 3 juillet 2021 – 10h00

Madame le Maire,
Monsieur le président du conseil départemental
Monsieur le président de la communauté de communes des Terres du Haut Berry
Mesdames, Messieurs,

C'est avec un grand plaisir que je participe ce matin à vos côtés à l'inauguration de la place nationale des Aix-d'Angillon.

Cette belle réalisation, financée par l'État au titre de la Dotation d'Équipement des Territoires Ruraux, pour une enveloppe de 175 920 euros, me permet en effet de saluer le dynamisme et la volonté de l'équipe municipale d'offrir aux habitants de la commune un lieu convivial qui met en valeur le passage vers le cœur de ville.

Cette inauguration me donne également l'opportunité de confirmer que l'État continue d'agir en faveur de l'investissement des collectivités locales.

Madame le maire, votre commune a su saisir l'opportunité de faire partie des « petites villes de demain ». Cette initiative du ministère de la cohésion du territoire s'adresse aux villes de moins de 20 000 habitants pour conforter leur rôle de centralité, renforcer le maillage du territoire et leur permettre de faire face aux enjeux démographiques, économiques ou sociaux à venir.

Votre commune va ainsi pouvoir bénéficier d'un soutien en ingénierie, de financements sur des mesures thématiques ciblées (soins, transition écologique, patrimoine...) et l'accès à un réseau de porteurs de projets

Cette inauguration m'offre par ailleurs l'opportunité de souligner que l'accès aux services est une priorité particulièrement forte de l'État.

A ce titre, la commune bénéficie d'une structure France Services portée par la communauté de communes des Terres du Haut Berry inaugurée le 26 janvier dernier. Je souhaite profiter de cette prise de parole pour saluer l'engagement sans faille de Bernard Rousseau, Président de la communauté

de communes, dans la mise en place de ces nouveaux services sur le territoire intercommunal qui participe ainsi à un aménagement territorial cohérent et qui répond aux attentes de nos concitoyens.

Ici, Mme le Maire, cette MFS offre à nos concitoyens un lieu d'accueil dans lequel ils pourront être accompagnés dans leurs démarches administratives : emploi, retraite, famille, social, santé, logement, énergie, accès au droit, etc.

Ce nouveau modèle se caractérise par un service public moderne qui apporte une réponse à visage humain aux besoins des citoyens tout en exploitant les potentialités du numérique et formant les personnes les plus éloignées du numérique afin de combler la fracture numérique. Enfin, la Maison France Service doit être un moyen de vie agréable et convivial qui rompt avec l'image habituelle des guichets de services publics.

Cette place Nationale participe à la modernisation de votre commune.

En effet, l'objectif du projet était de conférer une identité au centre bourg. La mission confiée au bureau d'études était de travailler pour aérer l'espace tout en respectant les contraintes liées aux parkings ainsi que l'accès aux commerçants et aux marchés.

Les travaux engagés, installation des pavés de granit pur, la création d'une fontaine, les nouvelles plantations et la réfection du parking contribuent à améliorer le cadre de vie des habitants de la commune.

Madame le maire, je voudrais vous féliciter pour cette belle réalisation et je ne doute pas que le dynamisme de l'équipe municipale ne s'arrêtera pas là.

Je vous remercie de votre attention.